



Fotos: Cuartoscuro

LOS MONREAL RECURREN A LA FISCALÍA PARA AGANDALLARSE CON LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC



PRETENDEN LOS MONREAL ARREBATAR TRIUNFO A ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA EN CUAUHTÉMOC

Por Luis Carlos Silva

A base de artimañas y triquiñuelas, los Monreal, Ricardo y Caty Monreal buscan por todos los medios posibles de arrebatarse la alcaldía Cuauhtémoc, a Alessandra Rojo de la Vega, quien a decir de las autoridades electorales fue la ganadora de la pasada elección del 2 de junio.

En este caso, se fortalece la tesis de que Monreal Ávila habría utilizado todos sus contactos e influencias para lograr que la Fiscalía Capitalina, les apoyara en sus aspiraciones y la revisión de este hecho ante las instancias electorales.

Incluso hubo señalamientos en el sentido de que los Monreal, es decir, Ricardo Monreal Ávila senador de la República y padre de la aspirante opositora Caty Monreal, utilizaron el aparato gubernamental para intentar ganar la elección del pasado 2 de junio, situación que, a pesar de la intervención del Tribunal Electoral, -en el recuento de los votos no se logró al no encontrar inconsistencias- que pudieran hacer creer que se trató de un hecho ilegal.

En tanto, el encargado del despacho de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), Ulises Lara afirmó que las declaraciones realizadas por la virtual ganadora a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, quien acusó que la institución falseó la declaración de su presunto agresor, "generan suspicacia" y "apunta a que podría tratarse de un ataque cuidadosamente preparado". "Resulta por demás extraño que sea la propia denunciante quien defiende a su posible agresor. Esto último genera suspicacia, el que sea ella misma quien se aventure a dar conclusiones de una investigación que se encuentra en curso y que todo apunta a que podría tra-

tarse de un ataque cuidadosamente preparado para aparentar que se trató de un atentado, aseguró Lara López.

En un mensaje a medios de comunicación, el encargado de despacho de la FGJ dijo que es "irresponsable asegurar sin pruebas ni datos comprobables, que esta institución falseó o fabricó una declaración".

El funcionario local señaló que el Ministerio Público cuenta con elementos de prueba sólidos y contundentes para fundar la acusación de que Juan "N" disparó, sin intención alguna de lesionar a la denunciante, y que esa imputación está sustentada en evidencias científicas, "no en dichos ni mucho menos en alusiones políticas".

"Los argumentos jurídicos con que contamos se desprenden de videos, peritajes y diversas técnicas de investigación telefónica, debidamente autorizadas por jueces federales, que dan cuenta de la posible participación de Juan "N" y su ubicación en el lugar de los hechos", destacó. Al respecto, el encargado del despacho de la Fiscalía Capitalina, Ulises Lara refirió que la FGJ cuenta con testimoniales como la del propio imputado, las cuales se tomaron en presencia de su defensa.

"Contrario a lo que la persona que contendió a la alcaldía Cuauhtémoc ha mencionado, sobre que Juan "N" fue obligado y amenazado a dar una declaración contraria a sus intereses. Eso es totalmente falso", concluyó.

ADVIERTEN TRIQUIÑUELAS DE LOS MONREAL

Ante la impugnación de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc iniciada por Morena en alcaldías clave para el partido oficial, la oposición advirtió que como partido hegemónico en la CDMX habrán de demostrar que se incurrió en grandes abusos por parte de candidata Alessandra Rojo de la Vega.



Hay voces que señalan que el exalcalde en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal habría movido sus piezas y contactos para favorecer a su hija, pero a pesar de esas situaciones, ella no ganó esa alcaldía en las urnas.

Fuente: Fiscalía de Justicia de la CDMX.



Foto: X / @AlessandraRdlv

